



DENIS GUIGNEBOURG/ABACA

Tout ce que vous ne saviez pas sur... JULIE ANDRIEU

C'est en mitonnant des bons petits plats pour son compagnon de l'époque qu'elle a découvert son équilibre, et c'est en suivant ses conseils qu'elle a fait de la gastronomie son métier. Avec succès. Ses fans la retrouveront sur TF1 dès le 28 janvier.

La recette du succès, Julie Andrieu connaît. Elle aurait pu devenir comédienne, comme sa mère, Nicole Courcel. Mais elle a choisi de faire partager ses petits plats aux téléspectateurs. Un rôle qui lui va bien. À partir du 28 janvier, elle s'invite chez des familles pour leur concocter des merveilles, tous les jours, sur TF1, à 11 h 55 en semaine et à 13 heures le week end.

FILLE DE STAR. La mère de Julie est une actrice célèbre dont la carrière démarre sur les chapeaux de roue dans les années cinquante. Jacques Becker lui donne son premier grand rôle dans *Rendez-vous de juillet* en 1949, où elle incarne le personnage de Christine Courcel. Nicole Andrieu s'inspirera de ce nom pour créer son pseudonyme.

NAISSANCE. Le 27 février 1974 à l'Hôpital américain de Neuilly, Julie est la fille unique de Nicole Courcel. Julie a une demi-sœur et un demi-frère du côté paternel.

JEAN-PIERRE COFFE. Julie, à l'âge de 18 mois, et sa mère quittent leur appartement de la place du Panthéon (résidence actuelle de Laurent Fabius). Elles habitent pendant un an chez Jean-Pierre Coffe, un ami très proche. Julie garde des souvenirs merveilleux en compagnie de ce dernier.

RETROUVAILLES. Selon la volonté maternelle, Julie ne rencontre son père, qui avait abandonné sa mère pendant sa grossesse, qu'à l'âge de 8 ans. Une première confrontation inoubliable. Michel est venu la chercher à la sortie de l'école bilingue du parc Monceau pour l'emmener à la Foire du Trône.

GARDER LA LIGNE. Julie se met au régime à l'âge de 15 ans. Elle entre dans la spirale de l'anorexie-boulimie. Elle suit le programme Slim.Fast pendant quelques semaines, puis reprend le double des kilos qu'elle a perdus, le mois d'après. À 18 ans, elle pèse 70 kilos.

BAROUDEUSE. Julie aurait pu devenir comédienne, comme sa mère. Mais, consciente de l'effet dévastateur de ce métier, elle refuse de prendre la relève. Le bac en poche à 17 ans, elle arrête ses études d'histoire de l'art à cause de son incapacité à s'intégrer dans un groupe. Elle s'oriente vers le photojournalisme pour boulinguer. Et vend ses images à *Paris Match* et à *Elle* avant d'intégrer le service photo de *France Soir*... Elle veut devenir un Cartier-Bresson.

PREMIER AMOUR. Elle rencontre le célèbre photographe Jean-Marie Périé. Elle a 20 ans, lui en a trente-trois de plus. Ils vivront ensemble pendant quatre années. Sa mère accuse le coup. Outre la différence d'âge, cet homme lui vole sa fille unique avec qui elle a un lien fusionnel.

AGENT IMMOBILIER. C'est Jean-Marie Périé qui la persuade d'abandonner ses projets de photographe, à cause de la rudesse du métier. Elle se lance dans l'immobilier. Mais son caractère, bien trempé, la contraint d'arrêter au bout d'un an.

ÉLÉMENT DÉCLENCHEUR. C'est en cuisinant des petits plats pour Jean-Marie, son fiancé très gourmand,

qu'elle parvient à s'exprimer. Un soir, sa belle-sœur Anne-Marie Périé, alors directrice du magazine *Elle*, venue dîner à la maison, lui lance : « Tu es très douée en cuisine ! » Le compliment fait mouche et la jeune femme prend enfin confiance en elle, et se consacre pleinement à la cuisine.

AMI FIDÈLE. Julie est toujours très proche de Jean-Marie Périé. Celui dont on disait qu'il « remplaçait le père » est devenu un grand frère. Cependant, elle refait sa vie avec un jeune homme dont elle est très éprise.

RECETTE DU SUCCÈS. Après avoir travaillé avec le critique gastronomique Claude Lebey,

Après le bac, un appareil photo à la main, elle veut devenir le nouveau Cartier-Bresson. Elle vendra quelques clichés, mais la dureté de ce métier aura raison de sa passion

celui-ci lui propose de faire un livre avec ses recettes, sans user des termes de chef. Elle décide aussi de se lancer à la télévision. Grâce à sa pugnacité, le producteur Alain Clert la remarque. Il lui propose, en 1998, une émission sur Téva.

MARC LEVY. Julie Andrieu est la cousine de Marc Levy. Leurs grands-parents se sont mariés : le père de Danièle Levy (mère de l'écrivain) a épousé en deuxièmes nocces la mère de Nicole Courcel. Les deux femmes ont été élé-

vées ensemble comme des sœurs. Aussi Julie et Marc se considèrent comme cousin et cousine.

EN CHANTANT. Julie, passionnée de chant, a déjà écrit la recette des pêches farcies au macaron sur la mélodie de *Comme d'habitude*, et deux autres sur les airs du *Temps des fleurs* de Pétula Clark ou *La Maladie d'amour* de Michel Sardou. Elle aimerait être le rat dans le dessin animé *Ratatouille*, version comédie musicale...

DÉTENTE. Julie aime par-dessus tout passer de tendres moments chez son père et sa belle-mère, à l'île de Ré, qui élèvent des crevettes, des anguilles et cultivent leur potager. Une façon de se ressourcer. ■

AVEC JOSÉPHINE SIMON-MICHEL



Julie à 8 ans

D.R.

POST-SCRIPTUM

- Pour couper le cordon ombilical, Julie part seule à 18 ans pendant trois mois au Népal, en Inde et au Sri Lanka.
- Elle intègre les écoles bilingues (français-anglais) des 8^e et 15^e arrondissements de Paris.
- Alain Ducasse l'a toujours soutenue professionnellement.
- Elle produit totalement ou partiellement ses émissions via sa boîte de production.

Sur **RTL** retrouvez Matthias Gurtler dans "Le Journal Inattendu", chaque samedi à 12 h 30, présenté par Laurence Ferrari